

Baden-Badener Unternehmen

FÜR DEMOKRATIE UND WELTOFFENHEIT

Wir Unternehmen aus Baden-Baden sind regional verwurzelt, international tätig und haben auch eine globale Verantwortung.

Um unseren Wirtschaftsstandort und unsere Heimat zu schützen, brauchen wir einen offenen und internationalen Austausch – also Freiheit. Seit Jahrzehnten arbeiten in unserer Region zigtausend Menschen unterschiedlicher Weltanschauungen und Religionen aus vielen Nationen sehr erfolgreich zusammen.

Haltung zeigen muss bei uns in den Unternehmen anfangen. Deshalb setzen wir uns in unseren Teams bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aktiv für Vielfalt und ein respektvolles Miteinander ein. Das ist Teil unserer Kultur und wir sind überzeugt: Gerade das macht unsere unternehmerische Stärke aus!

Die Welt, Europa, Deutschland und unsere Region brauchen Vielfalt und Zusammenhalt. Demokratie, Freiheit und Menschenrechte sind jedoch keine Selbstverständlichkeiten. Wir müssen uns diese Errungenschaften ins Bewusstsein rufen. Wir müssen uns bewusst für diese Werte entscheiden, um sie zu schützen und zu bewahren, jeden Tag aufs Neue, immer wieder.

Jeder von uns hat die Chance, dieses Bewusstsein wach zu halten, bei sich selbst und auch bei Kolleginnen und Kollegen, bei Kundinnen und Kunden und bei allen anderen Mitmenschen.

Wir entscheiden. Jeden Tag.

